

# Die blaue Sonne

Von Kame\_D

## Epilog: Epilog

Als das Begräbnis von Sannan vorbei war gingen die Shinsengumi wieder ihren gewohnten Tätigkeiten nach.

Einige von ihnen wurden beauftragt die verwüstungen die Albel angerichtet hatte in Ordnung zu bringen. Hijikata und Okita waren auf Streife durch die Stadt und so kam es dass Saitou alleine im Hauptquartier war um auf Kenshin aufzupassen der sich immer noch von seinen Wunden erholte. Das Schlimmste war allerdings vorüber. Kenshin erwachte aus seinem Schlaf und lächelte als er Saitous Gesicht sah.

Saitou: "Wie geht's dir?"

Kenshin: "Schon viel besser, der Schlaf tut gut."

Saitou: "Und was denkst du?"

Kenshin: "Wegen Albel?"

Saitou: "Ja..."

Kenshin: "Ich bin froh dass er sich für den richtigen Weg entschieden hat. Am Ende war er doch ein guter Mensch."

Saitou: "Das denke ich auch. Jedenfalls haben wir in der letzten Sitzung beschlossen die Erforschung der Traumbeschwörung bleiben zu lassen und uns wieder unserer richtigen Aufgabe zu widmen."

Kenshin: "Freut mich das zu hören. Wenn ich wieder gesund bin dann helfe ich euch.. wie früher."

Saitou: "Heißt das du kannst dich wieder an alles erinnern?"

Kenshin: "Nur an wenig, und selbst das nur schwach, aber es kommt zurück das spüre ich."

Saitou: "Das ist toll!"

Kenshin: "Saitou, ich liebe dich."

Saitou sah Kenshin in die Augen und war voller Freude als er sagte:

„Ich liebe dich auch Kenshin!“

Da sie wussten dass die Streife erst am Abend wieder da sein würde hatten die beiden trotz verletzter Schultern noch den schönsten Tag ihres Lebens.

--ENDE--